

# Modaes

Empresa

## El Palacio de Hierro sigue remodelando su cúpula y nombra otro alto directivo

Erick Martínez relevará en el cargo a Ignacio Reynoso Ruíz, quien dejó su puesto de director comercial de hogar para jubilarse.

Modaes  
14 ago 2018 - 00:00

El Palacio de Hierro sigue remodelando su cúpula y nombra otro alto directivo

El Palacio de Hierro pierde a un veterano de la casa. Ignacio Reynoso Ruíz, quien fue director comercial de hogar del grupo de tiendas departamentales y estuvo en la compañía durante 23 años, ha dejado su puesto por jubilación.

Su cargo será relevado por Erick Martínez, quien se ha incorporado esta misma semana como director comercial de El Palacio de Hierro, según ha informado la empresa mexicana en un comunicado.

### El Palacio de Hierro ha hecho efectivo el nombramiento del nuevo directivo esta semana

En los últimos meses, El Palacio de Hierro ha realizado diversos fichajes. A propicios de año, la empresa, propiedad de Grupo Bal, incorporó a Ángela Gómez como directora de innovación y proyectos, tal y como avanzó Modaes.

Un año atrás, el grupo de tiendas departamentales se despedía de Eduardo Rosendo de Garay, director de contraloría de El Palacio de Hierro tras siete años en el cargo. Por otro lado, la compañía mexicana fichó en Falabella Perú para liderar su dirección financiera.

El Palacio de Hierro finalizó el primer semestre con un beneficio de 1.041,6 millones

---

# Modaes

---

de pesos mexicanos (56 millones de dólares), más del doble del mismo periodo del año anterior. Entre enero y junio, las ventas del grupo crecieron un 1,9%, hasta 14.771,7 millones de pesos (794,5 millones de dólares).